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En Huesca, siendo las 12:00 horas del día 27 de 

mayo de 2015, se reúne la Junta de Escuela, en sesión 

ordinaria, con la asistencia de los miembros 

relacionados al margen, según citación del día 20 de 

mayo de 2015, y con el siguiente orden del día: 

 

1.- Aprobación, si procede, del acta de 

19/03/2015. 

2.- Informe de la Comisión Permanente. 

Ratificación de acuerdos. 

3.- Propuesta y aprobación, si procede, de los 

horarios de clase para el curso 2015-2016. 

4.- Informe de Dirección. 

5.- Ruegos y preguntas. 

 

Excusan su asistencia: Dr. Fco. Javier García 

Ramos,  Dr. Antonio J. Garcés Tebar, Dª. Elena 

González Pastor, Dra. Rocío López Flores, Dr. José 

Manuel Nicolau Ibarra, Dª Esperanza Jarauta Pérez, D. 

Andrés Pérez García, Dª. Isabel Artero Escartín y D. 

Alberto Frutos Pérez Surio.   

 

La Junta agradece los servicios prestados, tras 

causar baja en el Centro, al personal de administración y 

servicios: Dª. María Luisa López Herranz, contratada 

con cargo a proyectos de investigación en el 

Departamento de Ciencias Agrarias y del Medio 

Natural. 

Se da la bienvenida, tras su incorporación al 

Centro, a D. Antonio Girona García, investigador 

predoctoral, contratado con cargo a un proyecto de 

investigación en el Departamento de Ciencias Agrarias 

y del Medio Natural. 

 

 
ASISTENTES 

 

PRESIDENTE: 

Dr. Luis Pardos Castillo 

 

SUBDIRECTORES: 

Dr. Jesús Ignacio Beamonte San Agustín 

Dª. María Dolores Cepero Ascaso 

 

SECRETARIO: 

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau 

 

ADMINISTRADORA: 

Dª. Mª Mercedes García Dominguez 

 

REPRESENTANTES PROFESORES: 

Dr. Joaquín Aibar Lete 

Dra. Esther Asensio Casas 

Dr. David Badía Villas 

Dr. Juan José Barriuso Vargas 

Dr. César González Cebollada 

Dr. José Miguel González Santos 

Dr. Juan Herrero Cortés 

Dr. Hugo Malón Litago 

Dr. Juan José Manyá Cervelló 

Dra. María Eugenia Marqués López 

Dr. José Fco. Martínez López 

Dra. Natividad Miguel Salcedo 

Dra. Celia Montaner Otín 

Dr. Carlos  Royo Pascual 

Dra. Ester Sales Clemente 
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La Junta transmite el pésame a: Dª. Teresa Franco 

García, por el fallecimiento de su hermana; y a la familia del 

profesor Dr. Marco Carrera Alegre, por su reciente 

fallecimiento. 
 

En el primer punto del orden del día,  Aprobación, 

si procede, del acta de 19/03/2015, no habiendo alegaciones 

se aprueba por asentimiento. 

 

En el segundo punto del orden del día, Informe de 

la Comisión Permanente. Ratificación de acuerdos, el Sr. 

Presidente informa del acuerdo de la Comisión Permanente, 

por el cual se aprobó la modificación del anterior Máster 

Propio en Gestión Fluvial Sostenible y Gestión Integrada de 

Aguas, que pasa a denominarse Máster Propio en Gestión 

Sostenible del Agua, que además cambia la programación, 

puesto que, para el curso académico 2015-2016  se 

organizará en tres semestres, comenzando en octubre de 2015 

y finalizando en febrero de 2017, con la posibilidad de que el Trabajo Fin de Máster pueda presentarse 

hasta la convocatoria de junio de 2017.  

La Junta de Escuela, ratifica por asentimiento el acuerdo de la Comisión Permanente de 

18/05/2015, de aprobación de la Memoria previa del Máster Propio en Gestión Sostenible del Agua 

de la Escuela Politécnica Superior. 
 

En el tercer punto del orden del día, Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios de 

clase para el curso 2015-2016, el Sr. Presidente cede la palabra al Subdirector de Ordenación 

Académica, el profesor  Jesús I. Beamonte, que presenta la propuesta de horarios para el curso 2015/16, 

informando de:  

A) Cambios realizados en la propuesta de horarios enviada con la convocatoria: 

1) Ecosistemas fluviales (segundo semestre de 4º del Grado en Ciencias Ambientales (GCA)): las 

prácticas se realizan en el Lab. 4, no en el Lab. 15. 

2) El proceso de investigación (primer semestre del Máster en Investigación en Ciencias Agrarias y 

Ambientales (MICAA)): la sesión de los lunes de 12 a 14 h pasa a los lunes de 18 a 20 h. 

Dr. Alfredo Serreta Oliván   

Dra. Asunción Usón Murillo  

Dra. Raquel Zufiaurre Galarza 

            REPRESENTANTES P.A.S: 

Dª. Laura Biarge Lanuza 

D. Jesús Manuel Laliena Solanes 

D. José Antonio Manso Alonso 

            REPRESENTANTES ALUMNOS: 

D. Darío Alvira Dobón 

Dª. Carmela Capistrós Bitrián 

Dª.  Pilar Cuesta Barrios 

Dª.  Inés De La Parra Muñoz 

D. Sergio Estaún Claver 

D. Ander Fernández Prieto 

D. Alejandro Peralta Abenoza 

Dª. Eva Saiz Medina 
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3) Herramientas y tecnologías utilizadas en el campo de la mejora genética vegetal (segundo semestre 

del Máster en Investigación en Ciencias Agrarias y Ambientales (MICAA)): la sesión de los 

miércoles de 12 a 14 h pasa a los miércoles de 18 a 20 h. 

4) Técnicas de producción en agriculturas alternativas (segundo semestre del Máster en Investigación en 

Ciencias Agrarias y Ambientales (MICAA)): la sesión de los miércoles de 18 a 20 h pasa a los 

miércoles de 12 a 14 h. 

B) Eventuales cambios que pueden ser necesarios posteriormente: 

1) En el horario de GCA si finalmente se implanta, en el curso 2015/16, la modificación del plan de 

estudios. 

2) En el resto de horarios, si se implanta la modificación del plan de estudios de GCA. 

C) Modificación del horario de clases de tarde (de 15 a 19h): 

1) Los resultados obtenidos en el sondeo online a profesores y estudiantes representantes sobre la 

eventual modificación del horario de tardes, han sido los siguientes: 

a) Profesores (36 respuestas): A favor de la modificación: 64%. En contra de la modificación: 25%. 

Indiferente: 11%. 

b) Estudiantes representantes (17 respuestas): A favor de la modificación: 47%. En contra de la 

modificación: 53%. 

Para completar el sondeo a petición de la Dirección del Centro, la Delegada de Estudiantes del Centro 

implementa un sistema de consulta generalizado a los estudiantes, con el siguiente resultado: 

 
c) Estudiantes (108 respuestas): A favor de la modificación: 39%. En contra de la modificación: 61%. 

En relación a la modificación del horario de clases de tarde, el Sr. Presidente comenta que, dada la 

opinión mayoritaria de los estudiantes en contra, la Dirección no presenta la propuesta del cambio de los 

horarios de clase por las tardes. 

Interviene el Sr. Presidente para informar que estamos a la espera de recibir el segundo informe de 

la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) sobre la propuesta de 

modificación del plan de estudios de GCA, una vez enviadas las correcciones solicitadas en el primero. Si 

se recibe informe favorable a primeros de junio, estaremos todavía a tiempo de implantarlo en el próximo 

curso 2015-2016, y debería convocarse una Junta de Escuela extraordinaria para modificar los horarios. 

Respecto a los horarios del MICAA, Luis Pardos indica que son provisionales, pues la impartición del 

mismo está condicionada a que haya un mínimo de 10 estudiantes matriculados. También interviene la 

coordinadora del GCA, para indicar que en el caso de que no pueda comenzar a impartirse el nuevo plan 

de estudios de GCA, debería haber una modificación del Plan de Ordenación Docente del Área de 
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Economía Aplicada, que no han considerado la posibilidad de impartir la asignatura del mismo nombre en 

el curso académico 2015/16, que en el nuevo plan de estudios se ubica en 2º. 

La estudiante Inés de la Parra para preguntar cuándo se aprueba el calendario de exámenes y para 

solicitar que se evite el solapamiento de determinadas asignaturas en la convocatoria de septiembre. 

Desde la Dirección se indica que dicho calendario se aprueba en la Junta de Escuela del mes de julio. Así 

mismo, el profesor Jesús Beamonte comenta la imposibilidad de atender la solicitud, pues el calendario 

académico obliga a distribuir en 8 días todos los exámenes de esa convocatoria, con la dificultad de no 

poder disponer del sábado, por estar cerrado el Centro por cierre energético. La Subdirectora de 

Estudiantes propone que el solapamiento de exámenes sea entre asignaturas con tasas de éxito 

complementarias. Ante la preocupación reiterada por algunos estudiantes en este asunto, la profesora 

Cepero recuerda que el artículo 5 del Reglamento de Normas de Evaluación del Aprendizaje de la 

Universidad de Zaragoza, contempla varias circunstancias que motivan  el derecho a un cambio de fecha 

en las pruebas de evaluación de un estudiante; entre ellas figura, que a un estudiante le coincidan dos 

pruebas de la misma titulación en el mismo día,  como consecuencia de estar obligado a matricularse por 

las Normas de Permanencia. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta de  horarios para el curso 

académico 2015/16, que se adjunta en el Anexo I. 
 

En el cuarto punto del orden del día, Informe de Dirección, se informa de los siguientes 

asuntos: 

Consejos de Gobierno 

En la sesión del 22 de abril, entre los asuntos tratados, destacó la aprobación de la primera fase del 

POD 2015-2016. En lo que respecta a nuestro Centro, no hubo cambios sobre lo informado en Junta el 19 

de marzo. Se nos comunicó el cese del Vicerrector de Economía, Javier Trívez, que ha sido sustituido por 

Mª Teresa Aparicio, y la modificación del programa DEDICA de la que ya ha sido informado el 

profesorado. 

Reuniones institucionales.-  

En la reunión de la Comisión Universitaria del Campus de Huesca del día 20 de marzo. Entre los 

asuntos tratados se aprobó una Declaración ante la duplicidad de titulaciones en la Universidad San Jorge, 

y se distribuyó el presupuesto de este año (a la EPS le corresponden 321 €). 

En la Conferencia de Directores de Centros que imparten estudios de ingeniero agrónomo, 

ingeniero de montes, ingeniero técnico agrícola e ingeniero técnico forestal, se trataron los temas relativos 

al Real Decreto 43/2015 (3 + 2) de ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales, y a la 

celebración de la fase estatal de la Olimpiada agroalimentaria y agroambiental. 

Se ha asistido a varias reuniones del Patronato del Estudio General de Huesca con motivo de la 

elaboración de un Plan Estratégico para el Campus de Huesca. 
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Actividades 

Se celebraron en la Escuela las XXVI Jornadas de Ciencia y Tecnología, con el título “Programa 

de Desarrollo Rural: una visión desde el ámbito agrícola y medioambiental” con más de 60 participantes. 

El 22 de mayo, con la presidencia del Rector de la Universidad de Zaragoza, se celebró el Acto de 

Graduación de la cuarta promoción de Ciencias Ambientales, segunda de Ingeniería Agroalimentaria y 

del Medio Rural y primera del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica. El acto se celebró en 

Santa María In Foris con un elevado éxito de participación de alumnos y familiares, y contó con la 

actuación del Coro del Campus de Huesca. 

Instituto Agroalimentario de Aragón 

El Consejo de Gobierno ha aprobado la creación del Instituto Agroalimentario de Aragón (IA2), 

que estará integrado por el Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria (CITA) y la 

Universidad de Zaragoza. 
 

En el quinto punto del orden del día, Ruegos y preguntas, intervienen: 

La Delegada del Consejo de Estudiantes para mostrar su preocupación por la supresión de los 

coches particulares como medio de locomoción para las salidas de campo y visitas de prácticas, pues está 

decisión puede conducir a reducir el número de salidas, y para preguntar sobre la posibilidad de aumentar 

el presupuesto para estas actividades. Responde el Sr. Presidente informando que la partida 

presupuestaria, de los presupuestos generales de la Universidad de Zaragoza, para este concepto es de 

10000€, a los que hay que añadir 2000€ proporcionados por el Centro, además de la cofinanciación 

aportada por los Departamentos. Sin renunciar a la ampliación del presupuesto, de hecho la 

Administradora del Centro presenta cada año alegaciones a los presupuestos generales con esa finalidad, 

Luis Pardos se muestra partidario de hacer esfuerzos para la optimización del presupuesto y la 

racionalización de los viajes de prácticas, y por eso este asunto será tratado en la Junta de Escuela del mes 

de julio. También interviene la profesora Cepero para recordar la reciente reunión de profesores, de la que 

surgió una batería de medidas de racionalización del gasto de visitas y salidas, así como la propuesta de 

creación, para cada titulación, curso y cuatrimestre, de la figura de un profesor encargado de la 

coordinación horizontal de esta actividad, todo ello con la ayuda de una aplicación informática para la 

gestión del calendario de salidas y visitas previstas en cada semestre.  

En este asunto, interviene la profesora Celia Montaner para indicar que en la asignatura “Cultivos 

Ornamentales” de 3º del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, hay pocos estudiantes 

matriculados y que las visitas son a lugares próximos al Centro, es por ello que pregunta si sería posible 

citar a los estudiantes directamente en el lugar de la visita, cubriéndoles el seguro. Responde el Sr. 

Presidente que se compromete a realizar la consulta. 
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El Sr. Presidente lee el correo electrónico enviado por el miembro de Junta de Escuela, el 

estudiante Andrés Pérez, que ha excusado su asistencia, mostrando su disconformidad para que el 

microondas sea ubicado en el pasillo de los laboratorios del edificio Loreto, siendo ésta la zona prevista 

por la Dirección para poder acceder con el táper de comida en la época de invierno, y propone que sea 

acondicionada la sala verde, contigua a la cafetería. Responde el profesor Luis Pardos comentando la 

imposibilidad de acondicionamiento de la sala verde, por falta de presupuesto, ya que la instalación de 

climatización debería ser independiente, pues la opción de aprovechar las calderas actuales está 

descartada por estar sobredimensionadas.   
 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 13:05 horas del día 27 de mayo de 

2015, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE   EL SECRETARIO 

 

 

Fdo.: Luis Pardos Castillo Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
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